



愛媛大学短期留学農林水産業体験 インドネシアから研修生来日

3月15日から19日にかけて、インドネシアの大学生が鬼北町の農家を訪れ、農業研修を行いました。

この事業は、愛媛大学の本格的な国際化を大学内外に推進しようとするもので、今回はインドネシアから15名の留学生が訪問しました。

研修は各農家に分かれて行われ、最終日はその内容をレポートにして発表しました。

学生たちは研修を通して個人のスキルアップはもちろん、農家の方とも交流を深めました。また、小学校や道の駅などを訪れたり、宿泊先で自炊したりと研修以外でもさまざまな体験をして、有意義な時間を過ごしました。



南予ミニバスケットボール連盟表彰 ベストメンバー、優秀選手に3選手

南予ミニバスケットボール連盟の表彰が2月21日、国立大洲青少年交流の家で行われました。

南予地区から10人選出されるベストメンバー賞に清家美耶さん(広見ミニバスクラブ)、同じく21人選出される優秀選手賞に山口かんなさん(広見ミニバスクラブ)、鶴井美久さん(好藤スポーツ少年団)が表彰されました。

この3名の選手は、南予選抜のメンバーに選考され活躍しました。また、清家美耶さんは、選抜チームの交歓大会でも優秀選手賞に選ばれ表彰されました。

新1年生に防犯ブザーを贈呈

4月8日、近永小学校入学式終了後、宇和島警察署、宇和島地区防犯協会から、1年生を対象に防犯ブザー贈呈式が行われました。

この催しは、児童を対象とした事件を未然に防ごうと行われたもので、宇和島警察署長が、「交通事故に気をつける」、「知らない人についていかない」と、2つの約束をしたあと、名智主任から防犯ブザーの使い方や取り付ける位置の説明、また、危険な目に遭わないための注意事項の説明がありました。贈呈されたブザーは、式のあと教室で、担任の先生から児童一人ひとりに配られました。



町内6小学校 入学式 85名の児童が期待を胸に仲間入り

春も深まり、町内の桜も葉桜に変わり始めた4月8日、町内の6小学校で入学式が行われました。

今年度は、85名(好藤5名、愛治4名、三島9名、泉16名、近永44名、日吉7名)の児童が新1年生となりました。

泉小学校で行われた入学式では、一人ひとり名前を言い、「よろしくお願いします」と元気いっぱいあいさつをしていました。

また、浅野校長から新しい教科書を手渡され、期待に胸を膨らませている様子でした。

